
 

 

 

 

 

 

１学期がスタートし、２か月が過ぎようとしています。入学や進級により、環境の変化に戸惑い

を感じた生徒も多かったと思いますが、新たな環境にも徐々に慣れ、落ち着いた学校生活を送るこ

とができる生徒が増えてきました。１年生は、小学校とはひと味違う迫力ある体育祭に笑顔で参加

し、６月には冒険活動教室に参加します。２年生は体育祭で１年生を引っ張りながら、３年生のソ

ーランに憧れの眼差しを向け、次は自分たちだ！と目を輝かせていました。３年生は圧巻の演技で

後輩たちを魅了しただけでなく、保護者の方々や職員にも大きな感動を与えてくれました。そして

直後に実力テストをこなし、修学旅行に参加するなど、何事にも生き生きと前向きに取り組んでい

ます。この後、生徒たちがどんな活躍を見せるのか、今から楽しみです。 

 

 

５月２０日（土）、前日の雨が嘘のように上がり、実に４年ぶりとなる体育祭１日開催を実施い

たしました。上にも書きましたが、１年生は楽しそうに、２年生は誇りと憧れをもって、３年生は

胸を張って体育祭に参加することができました。ご来校・参観してくださった保護者の皆様、ご協

力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

～生徒が安心して力を発揮できる学校～ 

令和５年度第２号 

＜目指す生徒像＞ 

○ たしかな学力をもつ生徒 

○ 豊かな心をもつ生徒 

○ 強い体力・気力をもつ生徒 

 

   

学校だより 令和５年５月３０日 

宇都宮市立晃陽中学校長 河内 哲也 

体育祭 



 

 市内市立小中学校において、年２回「いじめゼロ強調月間」を設け、その中で「いじめゼロ集会」

を実施しております。本校においても、５月１７日（水）に集会を行いました。「互いに思いやる

大切さ」「明るい雰囲気の中にもいじめが潜んでいるかもしれない」などの認識を共有しました。 

 

 

 

 

 

 

 ５月２６日（金）～２８日（日）、３年生が修学旅行に行ってきました。コロナで思うような計

画・実施がしばらくできなかった修学旅行ですが、日常が戻りつつあり、奈良・京都方面にみんな

で楽しく旅行に出かけることができました。「当たり前」が一番幸せなのかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校西側未開通道路が今年中に開通する予定です。そうなると、Ｐ会員１５１台が駐車した場合、

第二駐車場だけでは足りません。現在、元学校農園を駐車場に整地したり、歩道橋工事が終了した

りすることで、スペースが広がりますが、それでも１５１台分は確保できません。その上、整地場

所のぬかるみがひどく、利用には数年を要するかもしれません。保護者の皆様には、近隣の方の徒

歩や自転車の利用、学校周辺のお知り合い宅への駐車等、引き続きのご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

修学旅行 

 

いじめゼロ集会 

大切なご連絡 ～第二駐車場について～ 

整地前の学校農園 整地後 整地後のぬかるみ 


